
ffi AYUNTAMIENTO DE SAN JUANITO DE ESCOBEDO, JALISCO
Agenda diaría de actividades
DIRECCION DE GULTURA
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Agenda Diaria

-Se descansó por lo delCOVlD 19

.-s€ entreSó un nuevo cheque a una maestra de

talleres artfst¡cos porque no lo habfa cobrado del

año 2019.

.-se tuvo reunión en elauditor¡o de casa de cultura

de la problemát¡ca de la calle independenc¡a estuvo

presente obras públ¡cas, secretario Seneral, reg¡dor

de cultura y pres¡denta mun¡cipal.

.-se le comento al d¡rector protección civil sobre la

factura de las boc¡nas arre8ladas delsonido de casa

de cultura.

.- se laboró en c¿sa d€ cultura co¡ un horario de

9:00 a.m. a 1:oop.m.
.- Se organiza.on documentos de cuhura.

.-Se realizójunta de cáb¡ldo en elauditorio de @5a

de cultura.
- se rec¡bió una llamada de la c¡udadanía

reportando un caso de COV tD 19

.- Se fue a tesorerla a llevar la factura 51,500.00 por 
I

elarreglo de bocinas delson¡do de casa de cuhura. 
I

.-se pasó a la oficina de trantparencia a entre8ar la 
I

agenda del mes de junio 
I

.-se realizó lo del POA de los meses de Abr¡|, mayo, 
I

junio del presente 
I

.-se d¡o inic¡o alinforme delmes de agosto y 
I

sept¡embre delaño 2019 I

.- Se pasó a pres¡dencia a entregar el reporte de

act¡v¡dades del mes de jun¡o

.-supervise sillas que hay en presidenc¡a color beis y
que deben estar en casa de cultura.
.- Se pasó por el pago a tesorería de la factura

S1,50o.0o por el arreglo de bocinas del son¡do de casa

de cultura que no había fondo en caja chica.

.-se pasó a secretaría generala entregar lo de PoA de

los meses de abr¡1, mayo y iunio del presente.

.-se continuo hac¡endo lo del informe de cultura 2019-

2020 de octubre, noviembre y diciembre.

.- se pasó por el pa8o a tesorería de la factura

51,500.00 por el arreglo de boc¡nas del sonido de casa

de cultura.
.-se continuo trabajando en €l informe de cultura los

meses de enero, febrero, mano del 2020, del

manten¡m¡ento que se le ha dado a casa de cultura y se

d¡o inic¡o a recabar evidencia de agosto y septiembre

del 2019.

Se pid¡ó permiso Para falta

-." .t ".o 
la salida de 3 mesas el día 13 de julio que se

habían prestado para la armazón de lo Útiles escolares

de recrea.

.-5e cont¡nuo checando la evidencia para informe de

cultura 2019-2020

.-vino el maestro de la joya de ballet folclór¡co a realizar

un video en casa de cultura ya que se lo estaban

Se descansó por elcovlo 19

.- Se tuvo que trabajar 10:00 a.m. a 1:00 p.m. con los

maestros taller¡stas de manera v¡rtual para que se

registraran en el programa de SUMARTE EN CASA y

se les apoyo a cada uno.
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- Se pidió permiso Para faltar
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3 Se descansó por elCOV|D 19.

.- Se trabajó de 11:00 a.m. a 1.00 p.m.

.- se abrió casa d€ cultura

.- Se p¡dió perm¡so para faltar

.- se pidió p€rmiso para faltar

.-se pasó a la oficiña con eldirector de protección civil

para solic¡tarle un dictamen de casa de cultura.

.-firmo un oficio el d¡rector de protecc¡ón civ¡l de que

se le presto una bocina que queda al resguardo que es

de cása de cultura.
.- El d¡rector de protección civ¡l me pregunto que si iba

a ver ñesta y se le d¡jo que §i pero de diferente

manen¡.
.-se trabajó de 10:@ a.m. a 10:30 a.m.



.-se continuo con evidencias para el ¡nforme
de cultu ra 2O19-2O2O

.-se cont¡nuo con las evidenc¡a para ¡nforme
de cultura 2019.2O2O

.-secretar¡a de cultura del estado de Jalisco,
mando un comunicado que la fecha de
recepción ser¡a 28 de julio al 14 de agosto un
día por región.

.-se requiere un oficio de aceptación sobre el
monto de apoyo de parte del h. ayuntamiento
y tamb¡én el punto de acuerdo sobre los

talleres artístico de casa de cultura donde se

especif¡quen los montos aprobados por
ambas partes y la firma del convenio del año
2024.

.-se continuo con las evidenc¡a para el
segundo informe de cultura 2019.2020
.- secretar¡a de cultura del estado de Jalisco,
pregunto que si las cuentas estaban activas
de los talleres artíst¡co de casa de cultura y
pregunte a tesorerÍa y me d¡jo que sí.

.-para la próxima semana se recibirán los
planes de trabajo del programa de talleres
artíst¡cos de casa de cultura.

.-Se continuo con las evidencia para el
segundo informe de cultura 2019.2020
.-Secretar¡a de cultura necesita la

comprobación de las cuentas activas de los

talleres artísticos.

.-Se terminó con las evidencia para el
segundo informe de cultura 201-9.2020

.-Se entregó a secretaria general el segundo
informe de cu ltura 2019-2020
.-se organizó documentos de los talleres
artíst¡cos del año 2020
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.- Se pidió permiso pafa faltar a cu€nta de tiempo
extra del mes de sept¡embre 2019
.-se trabajó 10:00 a.m. e 3:0o p.m.
.-se pasó a Secretar¡a General A Entreger
Evidencia Delos Talleres Artísticos del año 2019
y 2O2O para el ¡nforme de cultura
.-se realizaron varios of¡cios d6 los talleres de
artísticos para el apoyo de secretaria de cultura.
.-se pasó a presidencia y a tesoréríe a f¡rm€r los
oficios requeridos de secretaria de cultura para el
apoyo del programa de lalleres artísticos de case
de cultura.
.-se escanearon los ofioos de los talleres
artíst¡cos de casa de cultura y se mandaron por
coneo eleclrón¡co a secretaria de cultura del
estado de Jalisco.

.- Se pidió permiso para faltar a cuenta de t¡empo
extra del mes de septiembre 2019

.- se trabaió 12:00 a.m. a 3:00 p.m.

,-se realizaron de nuevo un oficio de aceptac¡ón y un
formato de pago de los maestros talleristas y pasarlo

de nuevo firmas y mandarlo por correo nuevamente

-- Se pidió perm¡so para faltar a cuenta de tiempo
extra del mes de sept¡embre 2019

.- se trabajó 12:00 a.m. a 3:00 p.m.

.-se pasó a tesorería y con pres¡denta a firmar
nuevamente ya que estaba mal de nuevo y se tuvo
que hacer.
.-se organizó los documentos de los maestros
taller¡stas y que no faltara nada ya que nos dieron
fecha para 03 de agosto presentarlos en original en la
c¡udad de Guadalajara en la secretaria de cultura.

.- 5e pidió permiso para faltar a cuenta de tiempo

extra del mes de sept¡embre 2019

.- se trabajó 12:00 a.m. a 1:00 p.m.

.-se realizó un oficio y se pasó a firma de la cuenta
act¡va de los talleres artísticos en tesorería
.-se not¡ficó de la salida de Guadalajan en la oficina de
oficialía mayor para el03 de agosto a secretaria de

cultura.

.- Se p¡d¡ó permiso para faltar a cuenta de tiempo
extra del mes de sept¡embre 2019

.- se trabajó 12:00 a.m. a 2:0O p.m.

.-se recibió un correo de la b¡bl¡oteca pública para

meter el punto de acuerdo para recibir apoyo de parte
del H. Ayuntamiento.
.-me hablaron de tesorerÍa para preguntar de un
monto 53,716.00 que faltaba por comprobar en la
semana cultural del año 2018 y lleve 2 facturas una
era del toldo y otra renta del sonido. Ya que ¿uditor¡a
del estado le había dado esa observación de esos

faltantes.
.-pase a oficialía mayor para ver lo delv¡aje de lunes
03 agosto a Guadalajara, Jalisco.

.-hubo una Reunión de parte de presidenta sobre lo
del COVID -19, precaución y cuidarnos unos a otros.
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